

Grand succès pour notre premier stage de badminton dédié aux joueurs du club !

Ce dimanche 20 novembre, une quinzaine de joueurs ont participé à notre première session de perfectionnement technique orchestré par Nathalie.

Dans une ambiance chaleureuse, petits et grands se sont donnés à fond dans les 6 ateliers mis en places.

Nous avons pu améliorer nos *drives*, *smatchs* et *slices*...

Merci à tous nos compétiteurs pour leur excellente participation et à Nathalie pour la pertinence de cette session.

Merci également à Sara pour le café et à tous ceux qui ont contribué à l'apéro de fin de stage...

A refaire ! 🏸

PS : Si certains d'entre vous désirent améliorer une technique en particulier lors de notre prochain stage, n'hésitez pas à nous en faire part.